

#BEAMTENPOLITIK 07. Februar 2022

Wechsel an der Spitze des Besonderen Personalrats Mitte - Michael Zapp neuer Vorsitzender

Nach fast 14 Jahren im Besonderen Personalrat und über 50 Dienstjahren ist Kollege Detlef Hick nun im Ruhestand. Zu seinem Nachfolger hat der besondere Personalrat bei der BEV Dienststelle Mitte in seiner Sitzung im Januar Kollege Michael Zapp gewählt.



Ingeborg Werlein, Michael Zapp und Detlef Hick

Dessen Nachfolgerin im Amt der stellvertretenden Vorsitzenden wurde Kollegin Ingeborg Werlein. Neu in der Freistellung ist Kollegin Angelika Scherp. Damit ist das Team um den neuen Vorsitzenden wieder komplett.

Nach seiner Wahl betonte der 53-jährige Lokführer, dass die EVG-Fraktion auch weiterhin, nach dem Wahl- Motto „Wir nehmen dich mit!“, eine Interessenvertretung aller zugewiesenen Beamt*innen sein wird. Hick erklärte:

„Mit dem bei den letzten Wahlen erneut verjüngten Team ist es uns gelungen, unsere Erfahrungen auch auf die kommende Generation zu übertragen".
Kollegin Werlein ergänzte: „So wie wir aufgestellt sind, mache ich mir keine Sorgen, dass wir auch in der Zukunft die bestmögliche Interessenvertretung gewährleisten werden".